

# *Impulsa gobierno boliviano el desarrollo comunitario*

---



La Paz, 4 sep (RHC) El vicepresidente boliviano, Álvaro García Linera, abogó por el desarrollo comunitario al inaugurar un sistema de riego en San Jacinto Norte, en el sureño departamento de Tarija, el cual beneficiará a cerca de un centenar de familias.

El dirigente boliviano explicó que esa obra permitirá regar ciento 92 hectáreas, aumentar los ingresos y mejorar las condiciones de vida de la población de esa localidad.

La ministra de Medio Ambiente y Agua, Alexandra Moreira, precisó que el sistema contó con una inversión de más de ochocientos mil dólares y contribuirá a triplicar la producción en esa zona.

El gobierno boliviano indemnizó a mil 250 familias cuyos cultivos fueron afectados por la sequía en el municipio de Mizque, en el central departamento de Cochabamba, informó el viceministro de Tierras, Valentín Ticona.

Según precisó, la dirección del país entregó un millón 800 mil bolivianos (259 mil dólares) a pequeños productores de 62 comunidades de ese territorio. Esos ciudadanos recibieron también semillas, apoyo técnico, maquinarias y otros insumos para garantizar el cultivo de alimentos.

De acuerdo con el director del Instituto Nacional del Seguro Agrario, Erik Murillo, hasta la fecha más de 10 mil familias fueron indemnizadas por el Gobierno para resarcir los daños ocasionados por fenómenos naturales.

En total fueron erogados nueve millones 500 mil bolivianos (un millón 360 mil dólares) a los productores de las zonas del altiplano, valle y chaco que perdieron sus cosechas.

La ausencia de precipitaciones, asociada al fenómeno de El Niño, afectó el 40 por ciento de la producción de maíz, 30 de papa y 30 de otros productos como trigo, haba, quinua, cebada, avena, frijol y alfalfa.

El plan nacional consiste en destinar 25 millones de bolivianos (tres millones 500 mil dólares) a 30 mil familias cuyas cosechas fueron dañadas.

La actual sequía es la peor en los últimos 25 años en Bolivia y afecta a 142 de los 339 municipios del país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/104594-impulsa-gobierno-boliviano-el-desarrollo-comunitario>



**Radio Habana Cuba**